

Reforma al BC es copiar a Nueva Zelanda

Señora Directora:

En entrevista en este diario del pasado 25 de junio, el economista Daniel Lacalle argumentaba que la reforma al Banco Central ingresada por el Ejecutivo, que permitiría al BC adquirir bonos del tesoro en mercado secundario, equivale a copiar las malas prácticas de Argentina.

En realidad no, más bien se trata de copiar las buenas prácticas de Nueva Zelanda. Y de Australia, Canadá y Noruega, países OECD con estructuras económicas similares al nuestro y que permiten aquello. Algunos permiten incluso compra de bonos en mercado primario.

Y es que la diferencia es cada vez más borrosa. Por ejemplo, se estima que debido a la compra de bonos en mercado secundario como reacción ante la pandemia, para fin de año el Banco de Reserva de Nueva Ze-

landia tendrá alrededor del 30% de los bonos del estado neozelandés. Recordemos también que Nueva Zelanda es uno los países que mejor han combatido la emergencia sanitaria y su derivada económica. Ante desafíos extraordinarios, respuestas extraordinarias.

ALDO MADARIAGA
CENTRO DE ECONOMÍA Y POLÍTICAS
SOCIALES (CEAS), UNIVERSIDAD MAYOR